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                        Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quinze, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a quadragésima terceira SESSÃO 
ORDINÁRIA, da terceira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Marcos Cesar 
Garcia e os Vereadores: Tiago Pacheco Govoni, Laureni Garcia Pagini, Osmar Silveira de 
Souza, Nercio da Silva Ambos, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo Semensatto de Lima e Elomar 
Rocha Kologeski. O Vereador Diogo da Rocha Vaz não estava presente nesta Sessão. 
Havendo quórum, o Presidente Marcos, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a 
Sessão. Foi lido o resumo da ATA 042 que foi votada e aprovada por unanimidade. Após 
passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. PGM n° 043/15 
encaminhando Projeto de Lei n° 041/15; Of. PGM n° 044/15 encaminhando Projeto de Lei n° 
042/15; Of. n° 160/15 enviando respostas às proposições aprovadas por esta Casa Legislativa 
na Sessão Ordinária do dia 26 de outubro de 2015; Of. n° 161/15 enviando resposta ao Pedido 
de Informação n° 056/15 da Vereadora Laureni; Of. n° 163/15 enviando respostas às 
proposições aprovadas por esta Casa Legislativa na Sessão Ordinária do dia 30 de novembro 
de 2015; Of. n° 164-A/15 enviando respostas às proposições aprovadas por esta Casa 
Legislativa. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Convite do NAAB para oficina terapêutica sobre 
plantas medicinais; Convite do Sindicato de Trabalhadores Rurais para Assembleia Geral do 
sindicato; Convite do Comando Regional de Policia Ostensiva Centro Sul para a entrega da 
comenda “Berço da Revolução Farroupilha”; Convite para formatura do 9° ano da escola Dom 
Pedro II; Convite da Comissão Organizadora do dia da Bíblia para a programação alusiva ao 
Dia da Bíblia. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. N° 076/15 enviando proposições aprovadas na 
sessão ordinária de 30 de novembro de 2015; OF.LEG. Nº 035/15 encaminhando projeto de lei 
Nº 036/15; OF.LEG. Nº 036/15 encaminhando projeto de lei Nº 037/15; OF.LEG. Nº 037/15 
encaminhando projeto de lei Nº 038/15; OF.LEG. Nº 038/15 encaminhando projeto de lei Nº 
040/15. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não Houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. O VEREADOR 
OSMAR, abriu mão da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR NERCIO, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou que hoje tem o 
prazer de ver esta Casa cheia, o que para os Vereadores é muito importante e dá prazer em 
trabalhar quando as pessoas vêm ver o que os Vereadores estão fazendo pela comunidade. 
Falou que espera que seja assim, que o Vereador tenha mais vontade de trabalhar. Comentou 
sobre uma resposta de uma Indicação que fez, agradeceu o Prefeito pela resposta e disse a ele 
que se não tem como ceder o prédio, então que seja elaborado um projeto para que se 
desmanche o prédio e doe para o cemitério que fica próximo. Comentou que esse é um 
problema desde que foi gerado o Município, a maioria dos colégios não têm escritura de 
terrenos, foram cedidos e nunca ninguém pensou em fazer as escrituras, então hoje se a 
família não está de acordo de ceder o terreno, o mesmo continua sendo deles, não tendo o que 
fazer. Pediu ao Prefeito que olhe com carinho e que faça uma comissão para que seja cedido o 
prédio para ser desmanchado e reconstruído no cemitério. Ressaltou que acha um crime 
destruir aquele prédio, embora esteja se estragando, se deixar ele como está vai ser mais um 
patrimônio público que vai ficar perdido. Comentou sobre um projeto polêmico, talvez por isso 
hoje a Casa está cheia, e como Vereador nunca vai conseguir a contentar a todos, nem Jesus 
Cristo conseguiu, mas embora goste da Casa cheia, isto não lhe faz pressão, seu modo de 
pensar é só um, tem que pensar pela maioria. Ressaltou que acha que o Prefeito se equivocou 
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em fazer o projeto, tem seu modo de pensar e respeita o modo de pensar do Prefeito, são 
quase duzentos funcionários efetivos e acha que deveria ter sido uma assembleia, uma 
audiência pública entre os funcionários para ver se estavam todos de acordo com o projeto 
porque é o futuro dos funcionários que está em jogo. Ressaltou que se fosse funcionário jamais 
gostaria de ver seu futuro sendo aplicado, por exemplo, em bolsa de valores porque todos 
sabem o que é bolsa de valores, ela pode trazer retorno como prejuízo. Comentou que há mais 
de R$ 13.000.000,00 ( treze milhões de reais) no FAPS e pediu para imaginar todo este 
dinheiro aplicado na Petrobras seis meses  atrás, sendo um risco muito grande aplicar o futuro 
dos funcionários em ações. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Pediu um oficio de pesar à 
família Machado pelo falecimento de Osvaldo Machado. Comentou que recebeu hoje um 
panfleto sobre uma Indicação que fez para que seja destinado um local onde a comunidade 
possa depositar eletrodomésticos velhos e baterias, a qual foi para o Secretário de Agricultura e 
o mesmo providenciou e deu a resposta na semana passada. Falou que as coletas vão ser 
feitas todas as segundas-feiras a partir do dia trinta de novembro. Agradeceu por isso, 
ressaltando que era tudo o que precisam. Comentou sobre a formatura do PROERD que 
aconteceu no Salão Paroquial, onde se formaram setenta e seis estudantes das escolas Dom 
Pedro, Egidio e José Joaquim de Andrade, tendo como tutor o Sargento Mateus Pacheco. 
Comentou também que houve no Ginásio de esportes a entrega de cordas de capoeira para 
duzentas e cinquenta crianças que estavam fazendo este esporte com o professor Tiago 
juntamente com a Secretaria de Assistência Social e equipe do CRAS. Comentou que os 
alunos da APAE se formaram, recebendo suas primeiras cordas. Parabenizou a equipe do 
CRAS e ao Secretário Loivo pelo projeto que é de longo tempo, sendo três anos que ficará este 
projeto junto com as escolas. Comentou que esteve no ESF na quinta-feira conversando como 
os funcionários e agentes de saúde, sendo muito importante frisar isto e se deparou com 
algumas coisas mínimas que encontrou lá. Ressaltou que tem uma televisão instalada na 
parede, mas não tem antena, as pessoas ficam o dia inteiro dentro do posto de saúde fora do 
mundo. Comentou que isto não custa caro, sendo precisa dar um pouco de si para que seja 
instalada a antena, não que os funcionários estejam pedindo, apenas perguntou o porquê de 
não funcionar e acha que o funcionamento é muito importante até para as pessoas que estão 
na sala de espera. Comentou que hoje colocou um Pedido para uma nova dentista porque o 
profissional Cibele se exonerou e o pessoal está sem dentista com a sala dentaria parada, 
sendo preciso providenciar porque vem verba para isso. Comentou que ouve falar muito bem 
daquele posto de saúde, sendo tudo de bom para o povo da região. Ressaltou que a médica 
está de férias, mas os agentes de saúde e o enfermeiro estão lá para atender qualquer 
emergência. Comentou que valia fazer uma visita para ver e também providenciasse um forno 
elétrico, pois em um fogão só funcionam algumas bocas e as pessoas estão lá o dia inteiro. 
Comentou sobre o veto que está nesta Casa para ser votado, cada um tem sua opinião e 
também tem a sua, não muda de opinião por causa de comentários e já adiantou que não tem 
nada contra as pessoas que foram escolhidas para o Conselho, mas como hoje também o 
Seixas esteve aqui em uma audiência pública sobre a LOA e também foi discutido este 
assunto. Comentou que até hoje o FAPS foi muito bem cuidado, tem uma empresa que 
assessora o Fundo também e custa R$ 620,00 (seiscentos e vinte reais) para o Município. 
Ressaltou que foi colocada uma Emenda diminuindo o valar do jetom para R$ 100,00 (cem 
reais) para o Gestor e R$ 50,00 (cinquenta reais) para cada Conselheiro, acharam que seria 
justo, como há o Conselho de Licitações que trabalha e não ganha nada a mais. Comentou que 
a emenda foi vetada pelo Prefeito mandando o veto para ser votado. Mostrou uma planilha 
comparando o custo com a emenda e sem a emenda, ressaltando que sem a emenda custaria 
para o Município R$ 20.640,00 (vinte mil seiscentos e quarenta reais) por ano e com a emenda 
custaria R$ 10.440,00 (dez mil quatrocentos e quarenta reais) que sairia do Fundo dos 
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funcionários. Ressaltou que os Vereadores estão aqui para ver o bem para o Município e não 
para ver o bem de partido. Questionou se haveria voto para beneficiar três ou quatro 
funcionários ou para beneficiar todos os servidores? Afirmou que vota para o bem de todos, da 
maioria. Comentou que os escolhidos para o conselho são pessoas capacitadas sim, mas todos 
teriam o direito de participar. Citou Guaíba onde não há remuneração para o Fundo, Cerro 
Grande do Sul também. Perguntou por que não chamar todos os servidores para ficarem 
sabendo como é o funcionamento deste Fundo, os escolhidos já foram capacitados, estão com 
o certificado nas mãos e nem os Vereadores sabiam disso. Acha que deve existir o Conselho, 
mas hoje disse para o Seixas que existem tantos professores com formação, tanto pessoal da 
saúde formados, com motoristas formados, com pessoal de obras que teriam direito de 
participarem, seriam escolhidos, mas não houve nada disso. Comentou que acha que hoje 
ficaria neste valor, mas daqui há dois ou três anos a contribuição terá de ser acrescida e ainda 
existem as reuniões extraordinárias que o Conselho estaria ganhando cinquenta por cento. 
Ressaltou que não estarão trabalhando de graça e até hoje o FAPS foi um compromisso muito 
sério e parabenizou o Seixas pelo trabalho no FAPS. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Parabenizou o Prefeito pelo Projeto de Lei 041/15 que é a cadência de dois aparelhos de ar 
condicionado para a capela mortuária. Comentou que quem já teve um ente perdido e velado 
na capela sabe que é fácil devido ao calor. Comentou que não olha para votou nele, trabalha 
para todos da população, critica bastante, é polêmico, mas reconhece as boas ações do 
Prefeito, incluindo esta. Pediu desculpas a todos os funcionários, pois como Vereador e como 
um dos que mais defende a classe dos funcionários aqui, inclusive é um funcionário também, 
por não ter feito no começo uma assembleia geral com os servidores. Comentou que já está 
feito, o projeto já está votado  junto com a emenda diminuindo os valores. Falou que a votação 
é só do veto a emenda que foi feita pela Comissão de Constituição e Justiça, da qual faz parte. 
Agradeceu a todos que já participaram do FAPS trabalhando de graça, como hoje o Seixas 
falou aqui que os funcionários que tem o exame com certificação fizeram sem saber que teria 
este ganho. Parabenizou por os funcionários terem feito certificados, não sabe certo os 
membros, mas os que vê são todos pessoas íntegras e com isso o funcionalismo não precisa 
ficar preocupado, são pessoas de boa índole, mas pelo seu ponto de vista, como funcionário, 
na crise que estão vivendo o custo de R$ 1.100,00 ( um mil e cem reais) mensais mais as 
reuniões extraordinárias e a empresa que assessora. Ressaltou que foi decidido colocar cinco 
pessoas para que, numa eventualidade, ser decidida pela quinta pessoa. Falou que vai ser 
contra o veto porque tem um Assessor Jurídico nesta Casa que desde o primeiro dia que 
chegou aqui, teve grande confiança nele, nunca houve um Jurídico tão responsável como tem 
hoje, então vota por partido e acredita que a maioria pensa igual e como funcionário acredita 
que é antiético o que o Prefeito fez, mandar esse projeto, isso é politicagem, mexer em um 
dinheiro que não é do Prefeito, esta polêmica não precisava existir. Ressaltou que para quem 
fez os cursos é pouco R$ 50,00 (cinquenta reais), mas nada que um ano não possa ser 
mudado, vai ver como vai ser o andamento, tem funcionários  que trabalharam de graça no 
Fundo e com o trabalho bem feito, agora vão ganhar um pouco, embora não seja um absurdo, 
mas já vai ajudar, contando os doze meses do ano vai dar uma ajuda boa. Comentou que há 
tempos nos salários só recebem reposição e os funcionários que cuidam do Fundo não é a 
questão da pessoa ser formada ou não, mas é a aprovação no exame que fez com 
competência. Comentou que foi falado que o pessoal das obras que não tem estudo algum não 
tinham que estar reclamando por aumentos e questionou como não tem estudo se passaram no 
concurso, então acha que todos tem direitos iguais. Pediu desculpas novamente aos 
funcionários por não ter convocado os Vereadores para fazerem uma assembleia com todos os 
funcionários para chegarem a melhor decisão. Comentou que o pessoal da saúde vem há 
tempos fazendo o que pode, principalmente quando são cortadas as diárias, faz o que pode por 
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todos os colegas. Ressaltou que tendo direitos podem contar com ele. Em COMUNICAÇÕES, 
os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Comentou que a Casa está cheia e isso é bom para a Casa e fortalece a 
democracia neste ambiente nesta tarde. Comentou que houve uma audiência pública nesta 
tarde referente ao orçamento do ano de dois mil e dezesseis, juntamente com o Prefeito e o 
Contador Seixas, onde foi discutido e houve um acordo com o Contador na questão dos 
créditos suplementares, os quais o projeto em vigor nesta Casa dá uma amplitude de trinta por 
cento para exercida em créditos suplementares durante o ano de dois mil e dezesseis e foi 
conseguido baixar para quinze por cento. Agradeceu ao Seixas por consentir, ressaltando que 
com acordo as coisas andam bem. Comentou que o acordo é sempre a melhor saída para 
todos os fins, por natureza as pessoas receberam dois olhos para olhar em dois sentidos. 
Comentou que na questão do Fundo, foi olhado bastante em um sentido, mas gosta de olhar 
sempre para os dois lados, concorda com os Vereadores que se manifestaram, como também 
acha que é uma verba exclusiva do funcionários e quem é dono deve preservar e lutar por 
aquilo para que não seja tirado o seu direito, mas por outro lado analisou que já tiveram vários 
problemas com o Fundo em anos anterior, inclusive o Prefeito foi apontado na questão do 
Fundo, houve algumas questões que o Tribunal de Contas questionou e foram atrasos de 
repasses para o Fundo, deficiência no Conselho Gestor, a necessidade do Comitê Gestor e 
aplicações em instituições não oficiais, então está ai a grande importância de ter um Comitê 
Gestor que realmente se preocupe em fazer o melhor pelo Fundo, ter as melhores aplicações, 
mas também ter aplicações que não seja de risco porque quando é o nosso dinheiro, as vezes 
gastamos ou aplicamos mal, sendo nós mesmos os prejudicados, mas quando se lida com o 
dinheiro dos outros é mais difícil, cada centavo deve ser prestada contas. Comentou que vê 
necessidade do Executivo organizar esta questão e deve ser organizada e não está aqui para 
discutir valores, se é pouco ou se é bastante, o Executivo definiu desta forma, acha que 
também não seria o certo, o certo seria os dons do Fundo definir os valores, nisso houve uma 
falha, pois não foi convocado os donos do Fundo para fazer uma definição do pagamento dos 
Gestores. Ressaltou que houve varias falhas e devem olhar de vários lados e tem que ser 
organizado, ninguém vai assumir responsabilidade pelos outros sem ganhar nada ou ganhar 
muito pouco. Comentou que cada Vereador pode decidir, tem a sua posição e cada um tem a 
sua própria. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e 
aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: INDICAÇÃO  Nº 055/15 DO 
VEREADOR ELOMAR caso não tenho sido incluído para que seja previsto no orçamento do 
ano de 2016 recursos necessários ao incentivo e manutenção de apoio ao transporte dos 
universitários e cursos técnicos aos estudantes do nosso Município em viagens para as 
faculdades e escolas técnicas fora do Município. INDICAÇÃO  Nº 056/15 DA VEREADORA 
LAURENI  que realize a contratação de um dentista para o ESF dos Pachecos e a colocação 
de uma antena para televisão no local. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 057/15 DO VEREADOR 
ELOMAR  que informe se houve Projeto de regularização ao Plano de Carreira do 
funcionalismo municipal a partir de janeiro de 2013 até a presente data, se houve que informe 
relatório das alterações, caso não tenha havido que informe os motivos. Foi discutido, votado e 
rejeitado por sete votos contrários (Vereadores Elomar, Rodrigo, Ilo, Nercio, Marcos, Laureni e 

Tiago) a um voto favorável (Vereador Osmar) o VETO A EMENDA MODIFICATIVA 02 AO 
PROJETO DE LEI Nº 029/15. Também foi discutido, votado e aprovado por 
unanimidade o  PROJETO DE LEI Nº 041/15 Autoriza o Executivo Municipal a outorgar 
a permissão de uso de bem móvel do Município, e dá outras providências, (02 ares-
condicionados), com EMENDA MODIFICATIVA Nº 01/15. Após, passou-se ao espaço dos 
LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou o 
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Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Deixou seus 
pêsames à família do senhor Osvaldo que faleceu na semana passada. Parabenizou os alunos 
do PROERD e todos os que colaboraram para que isso se realizasse, um belo curso ministrado 
pelo Mateus Pacheco, com um tema muito importante que é a questão das drogas, nas quais 
os jovens se bandeiam para este lado, então quem participa tem um discernimento maior do 
que é droga. Pediu desculpas por ter chegado atrasado para a reunião do orçamento do ano de 
dois mil e de dezesseis que se realizou hoje à tarde, estava em, São Jerônimo e não deu tempo 
para chegar à reunião. Agradeceu a presença de todos, fica chateado por votar em situações 
que prejudicam uns e favorecem outros, mas todos estão pensando na classe dos funcionários 
em todo o Município. Comentou que há gente que fala que Vereador só serve para tirar diárias, 
mas ele próprio faz mais de seis meses que não tira uma diária, então tem que abraçar para 
tocar o Município para frente para que seja melhor para todos. Usou a palavra o VEREADOR 
OSMAR, Líder do PTB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Comentou que alguns colegas fizeram algumas colocações e às vezes se 
sente até fora do seu estado emocional, preocupado com todos e não podendo ter uma decisão 
favorável a todos, mas essa é uma missão que tem e cada um tem uma maneira de pensar e 
uns respeitam e outros não respeitam, acha que sempre fica melhores aqueles que respeitam. 
Falou que gostaria de não ser o anjo salvador, mas que pudesse sempre ter mais acertos do 
que erros, mas é um ser humano e quando erra tem a humildade de se desculpar é um 
Vereador politicamente limitado, de pouca cultura,  mas se sente de grande conhecimento das 
pessoas, às vezes até recebe alguma coisa na rua que o decepciona, mas logo ali tem algo 
mais para lhe compensar. Comentou que há pessoas que dizem que alguém não poderia estar 
onde está e ressaltou que estas pessoas estão desrespeitando quem lhe colocou aqui. Relatou 
que não pede voto nem na metade do Município, em quatro campanhas não conhece a metade 
do Município e não vive lisonjeando ninguém por voto, mas se sente pelo respeito que as 
pessoas têm por ele. Falou aos funcionários que se o que decidiu não os satisfez, não foi o 
objetivo prejudicar. Ressaltou que o Município não anda se não tiver bons funcionários, como 
aqui não são todos bons Vereadores, não são todos bons funcionários, mas todos merecem o 
seu respeito. Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Fez um agradecimento 
especial à diretora da escola Dom Pedro, pelo reconhecimento dos pedidos dos Vereadores 
para aquela escola, para a qual já fez vários pedidos como banheiros e refeitório, embora o 
terreno seja pequeno, mas está sempre lutando para fazer o que pode, mesmo não estando 
presente em todos os lugares do Município por ter vários compromissos, sendo um dos 
principais a sua família, mas está olhando para todos os lugares, inclusive já fez pedidos para 
todas as escolas. Falou aos funcionários que foi um comentário infeliz aqui, que dizia que 
funcionário que trabalha bem tem que ganhar mais. Explicou que no seu ponto de vista é infeliz 
porque os entre funcionários tem quem trabalha mais na mesma categoria. Comentou que 
ganhando mais ou menos não estão na prefeitura para agradecer ao Prefeito, mas honrando 
com seu salário e agradecendo aos munícipes que pagam seus salários. Falou aos 
funcionários que não diminuam a quem trabalha mais um pouco que os outros, mas tente levar 
os funcionários que trabalham menos junto com os que trabalham bastante. Neste espaço, 
usou a palavra o PRESIDENTE MARCOS, saudou novamente quem não se fazia presente na 
abertura da Sessão. Parabenizou ao pessoal que fez formatura, nas escolas do Município, 
assim como a formatura do PROERD, uma demonstração de tentar trazer as crianças para 
perto de quem tem um convívio bom e a Brigada Militar consegue fazer isto. Comentou que 
havia no ano passado um palestrante que palestrava sobre drogas e aquele rapaz falou que o 
PROERD é um grande programa para se fazer nos Municípios, então estava pensando em 
trazer ele nas escolas, mas o PROERD faz este trabalho, então valoriza e parabeniza a pessoa 
do Comandante Pacheco pela formatura do PROERD. Comentou que foi muito bonita a entrega 
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de cordas da oficina de capoeira, inclusive sua filha participou, a comunidade compareceu. 
Ressaltou a importância do evento. Comentou que na formatura do PROERD o comandante 
Quadros disse que fica muito triste quando é convidado para uma inauguração de um presídio, 
pois quando é inaugurado um presídio é sinal que a educação falhou. Ressaltou que se 
começar no PROERD ou na aula de capoeira, talvez não vá ser preciso inaugurar tantos 
presídios como é feito no Brasil. Parabenizou o casal Mateus e Milena que tiveram um 
matrimônio no final de semana, não pôde participar, mas desejou muita saúde e paz a eles. 
Comentou que esteve em São Jerônimo sábado em uma reunião da ACVERC na montagem da 
eleição da nova diretoria da ACVERC. Convidou a todos para a eleição que será em São 
Jerônimo dia dezenove de dezembro às nove horas e trinta minutos. Haverá almoço também. 
Comentou que é bom que todos vieram ouvir sobre o veto, os Vereadores estão no mesmo 
patamar dos funcionários públicos, na questão imagem, não concorda com a generalização em 
nenhuma classe de pessoas. Comentou que na sexta-feira a coluna de David Coimbra no Zero 
Hora havia escrito “Os políticos são ruins porque as pessoas boas não querem se envolver com 
a política”. Comentou que se sentiu ofendido, sendo a mesma coisa dizer que os funcionários 
públicos são vagabundos, que os bons vão para a iniciativa privada, que fazem concurso no 
Banrisul que não é publico. Ressaltou que a generalização não pode acontecer em lugar 
nenhum e defendeu a sua classe, hoje é político, mas já foi funcionário publico, trabalhou na 
prefeitura do ano mil novecentos e noventa e três até o ano de dois mil, então conhece a 
situação e sabe do que as pessoas reclamam, mas todos estão sujeitos a isso, devendo todos 
defenderem a classe com argumento bom. Comentou que a Câmara de Vereadores na gestão 
dois mil e quinze foi decidido não tirar diárias em novembro e dezembro, o que dá um 
percentual interessante, dando o menor índice nesta Legislatura, sendo um ponto importante. 
Comentou que foram agraciados com o selo de transparência na internet pelo Tribunal de 
Contas, um ano tumultuado como este, foram agraciados, inclusive Sertão Santana também foi. 
Ressaltou que se a comunidade não vem aqui nas Sessões, ficam ouvindo burburinhos na rua 
de pessoas que querem colocar uma classe contra a outra. Relatou que a ACVERC e a 
UVERGS não receberão a contribuição no mês de dezembro, dando uma economia de R$ 
1.100,00 (um mil e cem reais). Ressaltou que não está tentando fazer demagogia barata 
porque a Casa está cheia, mas está tentando simplesmente passar o que estão fazendo para 
as pessoas ficarem sabendo. Lembrou que a Câmara tem um site, onde está tudo o que é 
falado, escrito ou votado, então pediu que todos olhem. Ressaltou que sempre votam com 
imparcialidade, sempre favorecendo o maior grupo. Comentou que haverá uma Sessão 
Estudantil aqui nesta Casa na próxima segunda-feira. Agradeceu o convite para o evento do dia 
da bíblia e disse que está encaminhando um oficio para a comissão para dizer que dia treze 
tem um compromisso, um concurso que inicia às quatorze horas em Porto Alegre. Pediu ao 
Vice-Presidente para, se ele puder representar a Casa no evento, assim como os demais 
Vereadores. Agradeceu a presença de todos e pediu que voltem sempre e não apenas quando 
tem projetos polêmicos para serem votados. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada 
a presente Sessão, convocando a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia 
quatorze de dezembro de dois mil e quinze na mesma hora e local. 
 

Sala de Sessões, 07 de dezembro de 2015. 
 
 
                  MARCOS CESAR GARCIA                      DIOGO DA ROCHA VAZ 
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